
★安達政喜君
下久屋町で舗装工事を主にして従業員12

名で暑い中頑張っています。舗装業は厳しく
きつい仕事とよく言われることがあります
が、16才からこの仕事につき、今まで他の
仕事は知らないので、きついと思ったことは
ありません。現場で暑くても寒くてもしっか
りした仕事をするだけです。
日中は現場にいますので、例会にでられる
よう調整して努力していきたいと思いますの
で、ご指導をお願いいたします。
★林美津樹君
昭和50年９月生まれ39才です。家族は妻

と２人の子供で、長男は沼中で野球部なので、
今はその応援に行くのが楽しみです。下はま
だ４才なので大変です。
沼高を卒業後１年間専門学校に行ったので
すが、何をしたいのか決まらずにフリーター
になってしまいました。いろいろした中で今
の鳶職について、現在上原で美栄興業を営ん
でいます。まだまだ現場の仕事が忙しく、今
日も直接例会に来ましたので、余裕がなくご
迷惑をおかけします。
例会出席を心がけるよう時間をつくりたい
と思いますので、ご指導をお願いします。
★吉野　登君
西原新町で看板塗装業をしています。屋号
は太陽堂といい、祖父が坊新田で開業し、父

が昭和６年生まれですからその前になると思
います。会社になって今期で６３回目となり
ます。仕事は、次男の真と家内で行っていて、
母は健在です。長男は結婚し東京で、長女は
今アメリカに留学中で大変です。三男は沼高
２年生でこれから大変です。
割田先生には10年以上前から誘われてい

たのですが、父がライオンズに入っていた手
前お断りしていたのですが、父が亡くなって
しまい妻からも後押しされ入会することにな
りました。例会にもできるだけ出席し顔を覚
えていただき、委員会にも協力したいと思い
ます。
ロータリーについてわからない事ばかりで

す。ニコニコボックスや財団等どうしたらよ
いのかわかりません。だんだん教えていただ
き、理解してなれていきたいと思います。

■司　会　　　 石澤雄一郎SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　赤間昌彦君

春日政志会長
ニコニコボックスの起源についてお話しし

ます。ニコニコボックスというのは、世界共
通にあるわけではないそうです。日本でニコ
ニコボックスの慣例が出来たのは、昭和10
年、東京ロータリークラブで、関東大震災
(大正12年)の被災孤児を孤児院で世話をして
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いたのですが、当時開園した遊園地へ、その
子供達を連れて行こうと言うことになったの
ですが、クラブにはその資金がない。そこで、
メンバーの一人が、段ボール箱を持って、何
か良いことのあった会員達へおもしろおかし
く話しながら会場を回って寄付を集めまし
た。会員達は、皆笑いながら、財布明けまし
た。そして予定より大幅に資金を集め、無事
遊園地へ子供達を連れて行けたそうです。こ
れがニコニコボックスの起こりだそうです。
ニコニコボックスは、あくまでも何か喜び
事があったときに、それを記念して、社会奉
仕の浄財をクラブに寄付する物であります。
現在当クラブでは、特別いいことが無くも、
又、メッセージを考えなくても簡単にボック
スインできるようにと、ニコニコ一週間と言
う制度を発案してくれました。そして、この
資金は、すべて社会奉仕の事業にのみ使われ
ることになってます。お気軽にご協力をお願
いします。

今井幸吉幹事
◎委員会等経費支出について
出金伝票を用意しましたので、請求書等と
伝票を事務局に提出して下さい。
◎ＲＩより新会員紹介者表彰
石澤雄一郎君、飯島千明君、金井正樹君、
関　真一君、割田一敏君

◎ＳＡＡ出席委員会　　　　　金井俊介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　天野純一委員
・春日政志君　炎天下熱い戦いを繰り広げた
Ｕ10サッカー参加の子供達に感激。そし
て猛暑の中しっかり職業奉仕を頑張って
いる会員皆様を応援して。

・横山公一君　沼田まつり大変お世話にな
り、３日間晴天で無事終了。皆様の元気
が天に通じたようですね。

・水石清治君　沼田まつりぎおん祭では大変
お疲れ様でした。お陰様で大成功でした。
来年も宜しくお願いします。

・山田龍之介君　暑い日が続きます。お陰様
でうなぎがたくさんでてます。横山さん
より、バングラディシュの写真をいただ
き。

・宮内明彦君　出席優秀賞をいただき。
・ニコニコ一週間　卓話に吉野・安達・林新
会員をお迎えして
今井幸吉君　　飯島千明君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　角田　隆君　　桑原　裕君
持谷宏明君　　片山晃一君　　斎藤正典君
深津卓也君　　荒井静雄君　須田羊子さん
峯川卓美君　　桑原敏彦君　　金子秀行君
綿貫利彦君　　佐藤哲夫君　　赤間昌彦君
小暮正人君　　南雲達也君　西田俊太郎君
木下康彦君　　保坂充勇君　　関　真一君
割田一敏君　　天野純一君　　武田　寛君
前田善成君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
春日政志君　　水石清治君　　阿形登氏君
飯島千明君　　今井幸吉君　石澤雄一郎君
片山晃一君　　桑原　裕君　　宮内明彦君
持谷宏明君　　佐藤哲夫君　小野里雅宏君
小暮正人君　　保坂充勇君　山田龍之介君
関　真一君　　武田　寛君　　前田善成君
割田一敏君

◎社会奉仕委員会　　　　　桑原利彦委員長
Ｕ10川場カップサッカー大会には200名

以上の参加があり、熱意のこもった試合が行
われ楽しく無事に終了できありがとうござい
ました。８月16・17日には気仙沼に沼田南
中の生徒達と共に行ってきます。復興支援で
カキの養殖協力を今年行いますので、下見を
かねて高専小島先生とも行き、群馬テレビも
取材で同行します。
◎職業奉仕委員会　　　　　西田俊太郎委員
職場体験受け入れのアンケートを送りまし

たが、返信をしていない方は早急にお願いし
ます。多くの協力をお願いします。
◎会員増強親睦活動委員会　金井正樹委員長
18日は川場村ＳＬホテルで納涼家族会を

行います。出欠連絡がまだの方はご連絡下さ
い。現在67名の出席となっています。
◎情報史料分類選考委員会　保坂充勇委員長
８月号友の紹介。会長メッセージでは、レ

ゴの創業者のモットーで、最高でなければ良
いとは言えないを紹介し、ロータリーとして
最高とはから、世界のプレゼントに最善を尽
くすよう述べています。仲間を増やすために
世界や日本のクラブ状況を説明し、例会の食
事エピソードを紹介しています。米山記念奨
学の基礎知識は、新会員は特にお読み下さい。

委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 48名 ９名 86.30 ％


